

Gemeinde Selfkant



Sitzungsvorlage 092/2015

öffentlich

Gemeindevertretung

Entscheidung

Finanzielle Auswirkungen	ja	Anlagevermögen	
Haushaltsmittel zur Verfügung	nein	Abwicklung über Produkt	4240

Überarbeitung Sportplatz Schalbruch

Sachverhalt:

Mit Schreiben vom 24.02.2014 hatte der FC Victoria Schalbruch einen Antrag auf Überarbeitung des Sportplatzes in Schalbruch gestellt. Das Schreiben sowie die beigefügten Kostenvoranschläge sind als Anlagen beigefügt. Im Schreiben wurde angeführt, dass die Sportvereine Schalbruch, Tüddern und Süsterseel sich im Jahr 2013 zu einer Sportgemeinschaft zusammengeschlossen haben. Da die Fußballplätze in Süsterseel und Tüddern durch den intensiven Spielbetrieb voll ausgelastet sind, konnten nicht alle Mannschaften hier die erforderlichen Trainingseinheiten und Pflichtspiele durchführen. Deshalb ist man im Jahr 2013 mehrfach auf den Sportplatz Schalbruch ausgewichen. Seit dem Jahr 2014 hat der FC Victoria Schalbruch wieder eine Bambini-Mannschaft.

Der Ausschuss für Schule, Jugend, Sport und Soziales der Gemeinde Selfkant hat in seiner Sitzung am 19. Dezember 2009 beschlossen, den Sportvereinen zur Überarbeitung der genutzten Sportplätze jährlich 355,00 € je Sportplatz als Zuschuss zur Verfügung zu stellen. Es sollte jedoch im eigenen Interesse der Sportvereine liegen, die Sportplätze durch sachgemäßen Unterhalt in einem guten Zustand zu erhalten und den gewährten Zuschuss zweckentsprechend zu verwenden. Diese Regelung wurde zunächst probeweise für drei Jahre praktiziert und im Jahr 2013 endgültig festgeschrieben.

Dem FC Victoria Schalbruch wurde im Jahr 2014 sowohl die Pauschale zur Überarbeitung der Sportplätze in Höhe von 355,00 € wie auch die Pauschale zu den Mäharbeiten in Höhe von 1.500 € ausbezahlt.

In der Sitzung der Gemeindevertretung vom 09.04.2014 wurde bereits über die Thematik diskutiert und die Angelegenheit in den Ausschuss für Schule, Jugend, Sport und Soziales verwiesen.

Der Ausschuss für Schule, Jugend, Sport und Soziales hat sich in seiner Sitzung am 21. April 2014 mit der Angelegenheit befasst und vor der Sitzung eine Ortsbesichtigung durchgeführt.

In dieser Sitzung wurde beschlossen, den Tagesordnungspunkt bis zur nächsten Sitzung des Ausschusses zu vertagen. Bis dahin soll Kontakt mit einem Fachmann auf dem Gebiet der Sportplatzüberarbeitung aufgenommen werden. Mit ihm soll geklärt werden, welche Arbeiten zur Sportplatzüberarbeitung der Verein in Eigenregie und welche Arbeiten durch eine Fachfirma übernommen werden müssen. Über die Ausführung der Restarbeiten soll ein Angebot bei einer Fachfirma eingeholt werden.

Zwischenzeitlich wurde von Seiten der Verwaltung Kontakt mit der Firma J. Senden, Schinveld, aufgenommen. Daraufhin fand eine Ortsbesichtigung des Sportplatzes Schalbruch statt, an dem auch ein Vereinsvertreter teilgenommen hat. Die Firma Senden hat die Überarbeitung des Sportplatzes zum Gesamtpreis von 2.155,00 € zuzüglich Mehrwertsteuer angeboten. Das Angebot ist als Anlage beigefügt. Eine Eigenleistung des Vereins ist nicht erforderlich.

Die Angelegenheit wird in der Gemeindevertretung beraten, da der zuständige Fachausschuss nicht tagt.

Beschlussvorschlag:

Über den Antrag des FC Victoria Schalbruch ist zu beraten und zu entscheiden.